



CITELEC – GRENOBLE ISERE
ASSOCIATION POUR LA PROMOTION DES MOBILITES
INNOVANTES DANS LA REGION URBAINE DE GRENOBLE

PROCES-VERBAL du CONSEIL d'ADMINISTRATION

du Mercredi 11 novembre 2021

TE 38 à GRENOBLE

Le Conseil est ouvert à 18h30 par le Président après que les administrateurs présents aient signé la feuille d'émargement.

Sur 19 administrateurs titulaires, 12 administrateurs sont présents(7) ou représentés (5).
7 administrateurs sont absents.

Le quorum statutaire étant atteint, le Conseil peut valablement délibérer.

Etaient invités et présents : Pauline EVRARD-GUESPIN (GRDF), Pierre MORIZE (PM Conseil), Olivier SIX (CIC-ORIO) Excusé.

1- Présentation des comptes de bilan de l'exercice 2020

Le Président souligne la particularité de la période écoulée sous pandémie COVID et rappelle que l'association n'a pas appelée de cotisation en 2021 ayant considéré que les travaux prévu en 2020 n'avaient pu avoir lieu.

En conséquence, les ressources nées des cotisations 2020 ont été réparties par moitiés entre 2020 et 2021.

Au 31/12/2020, le compte de résultat affiche un résultat d'exploitation de 603 € et une trésorerie positive de 76.271 €.

La présentation des comptes soumis au vote d'approbation en AG du 10/02/2022 portera sur les comptes arrêtés au 31/12/2020 et au 31/12/2021, certifiés par notre expert-comptable le cabinet Jean-Paul PEPIN.

2- Vie associative

Le Président fait remarquer qu'au cours de l'exercice 2020, nous enregistrons 9 démissions : ENGIE, SEMITAG, CHUGA, FERRIER, CITIZ, ATOS, AGORI, ARVAL et SWISSLIFE pour des raisons en grande partie liées au recentrage des priorités pendant la crise sanitaire.

A ce jour, nous enregistrons sur 2021 : 2 démissions : SYMBIO et APRR ;
et 5 adhésions : GRDF, EASYCHARGE, AUTOBERNARD, ENGIE et SMMAG portant ainsi le nombre d'adhérents à 45 au 31/12/2021.

Le Conseil présentera à l'Assemblée Générale le renouvellement de 4 administrateurs :
TE38, APAVE, CESR38, JEAN LAIN

et proposera 2 nouveaux administrateurs : GRDF et SMMAG.

Le Conseil sera dans ces conditions composé de 21 membres.



CITELEC – GRENOBLE ISERE

ASSOCIATION POUR LA PROMOTION DES MOBILITES
INNOVANTES DANS LA REGION URBAINE DE GRENOBLE

3- Rapport d'enquête interne

La parole est donnée à Pierre MORIZE qui détaille l'enquête menée en mars 2021.
Le détail de ce compte-rendu est en pj au présent procès-verbal.

SYNTHESE ENQUÊTE INTERNE



Le Conseil échange longuement sur les informations recueillies par cette enquête pour fixer les orientations et moyens à mettre en œuvre.

Il s'accorde à affirmer les deux grands principes qui motivent l'association :

Informier/Accompagner et Influencer/Orienter

considérant qu'il est nécessaire de poursuivre chaque année les travaux entrepris sur les dossiers choisis et qu'une communication adaptée doit permettre de « peser » de façon crédible dans le débat général.

4- Choix des thèmes portés en 2022

Après débat, Le Conseil entend proposer 3 thèmes constituant les dossiers génériques à prendre en charge et enregistre les administrateurs qui se proposent de les conduire :



CITELEC – GRENOBLE ISERE

**ASSOCIATION POUR LA PROMOTION DES MOBILITES
INNOVANTES DANS LA REGION URBAINE DE GRENOBLE**

- Solutions Mobilités et RSE → Bruno Renard (CEA-0673998897), Loris MASTROMATTEO (SMMAG) : Inclusion, Autopartage ...
- Solutions Mobilité, Energies et Infrastructures → Pauline Evrard-Guespin (GRDF-0683241914) et Thierry Jacquin (GEG-0660089042) : Habitat, Aménagement urbain ...
- Solutions Mobilités et Environnement → Olivier Six (CIC-ORIO-0633693813) et Sophie Sidos (VICAT) : Impact du déploiement des ZFE sur le bassin grenoblois

Les pilotes auront à charge de préciser le contenu et périmètre des travaux du groupe. Ils accueilleront les adhérents volontaires dans cette démarche et pourront inviter des personnalités et experts pour contribuer à ces travaux ainsi que définir le format des réunions de travail.

Le contenu des travaux sera transcrit pour constituer les Cahiers 2022 d'ici le 15 avril 2022 ; les pilotes seront les rapporteurs aux Assises annuelles qui deviennent l'étape nécessaire d'appréciation des évolutions de chaque dossier.

Chaque administrateur est invité à se prononcer sur son implication dans ces dossiers et à prendre attache avec les pilotes désignés.

Le Conseil sollicitera tous les adhérents pour s'impliquer dans ces travaux.

5- Composition du groupe de travail sur le changement de dénomination

La lecture attentive des conclusions de l'enquête ainsi que des objectifs fixés emporte adhésion du Conseil sur la nécessité de rechercher une nouvelle dénomination de notre association.

Notre association ne peut plus se réduire à la promotion du tout électrique. Outre les énergies et infrastructure adaptées, il faut aborder tous les sujets et l'éventail est large. Ce groupe de travail sera conduit par Pierre MORIZE qui « boostera » la créativité des participants autour d'une « phrase » relatant ce que doit signifier ce nouveau nom.

A ce jour, se sont proposés pour participer à ce groupe :

Christophe Bernigaud (Grpe Jean Lain), Aymeric de Valon (TE38), Thierry Jacquin (GEG), Pauline Evrard-Guespin (GRDF), Bruno Renard(CEA), Florence Libre (ENGIE), Alain Maeder (CESR38), Mickael Annequin (BPAuRA) et Georges Bosi (LDL).



CITELEC – GRENOBLE ISERE
ASSOCIATION POUR LA PROMOTION DES MOBILITES
INNOVANTES DANS LA REGION URBAINE DE GRENOBLE

6- Projet d'Assemblée Générale le jeudi 10 février 2022

Le Président propose au Conseil de fixer la date de notre prochaine AG au jeudi 10 février 2022.

Cette assemblée se déroulera en 2 parties et sera suivie d'une table ronde :

1- AG Ordinaire traitant de la vie associative, des comptes 2020 et 2021, de l'enquête interne et ses conclusions : Dossiers et pilotes.

2- AG Extraordinaire traitant de la nouvelle dénomination de l'éventuelle extension de son objet et des modifications statutaires en découlant

A l'issue de cette Assemblée, **ouverture d'une table ronde** sur le thème : **Citoyen, Commerçants et Entreprises** : « Comment concilier leurs attentes en matière de mobilités » réunissant Pierre VERRI (VP Grenoble Alpes Métropole), Olivier Six (Pilote Collectif ZFE), Emmanuel Lenoir (Président Label Ville) et Dominique Grand (Grenoble à Cœur)

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, le Président lève la séance à 20h45 et invite tous les administrateurs à se rassembler autour du cocktail organisé.

A Bernin, le 23 novembre 2021

Le Président
Jean-Benoit CARREAU